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SYL DI ANTARA 
POLISI DAN KPK
Kapolrestabes Semarang Terseret Dugaan Pemerasan

yahrul	Yasin	Limpo	(SYL)	bak	 terjepit	di	antara	dua	aparat	penegak	

Shukum.	 Komisi	 Pemberantasan	 Korupsi	 (KPK)	 sedang	 menangani	

kasus	dugaan	grati�ikasi	hingga	pencucian	uang.	Sementara	kepolisian	

yaitu	Polda	Metro	Jaya	sedang	menelusuri	dugaan	pemerasan	yang	dilakukan	

pimpinan	 komisi	 anti-rasuah	 ke	 SYL.	 Bak	 ‘lingkaran	 setan’,	 kasus	 inipun	

diwarnai	adu	statmen	antara	dua	aparat.	Kapolri	Jenderal	Listyo	Sigit	Prabowo	

menyampaikan	Polda	Metro	sudah	menemukan	bukti	dan	perkara	tersebut	

sudah	 masuk	 dalam	 tahap	 penyidikan.	 Terbaru,	 Kapolrestabes	 Semarang	

Kombes	 Irwan	 Anwar	 turut	 diperiksa	 terkait	 kasus	 pemerasan	 tersebut.	

Sementara	perkembangan	kasus	SYL	di	Gedung	Merah	Putih,		KPK	melakukan	

cekal	 kepada	 SYL	 hingga	 cucunya	 selama	 6	 bulan	 ke	 depan.	 KPK	 telah	

mengajukan	 permohonan	 ke	 Direktorat	 Jenderal	 Imigrasi	 Kementerian	

Hukum	dan	HAM	untuk	mencegah	mantan	Menteri	Pertanian	SYL.	Di	sisi	lain,	

salah	 satu	 Wakil	 Ketua	 KPK,	 Johanis	 Tanak	 mewanti-wanti	 polisi	 jika	

pimpinan	KPK	jadi	tersangka	perkara	pemerasan	SYL.

(Baca	Hal	11)

Goverment (Hal.2) 

Terima Masukan 

Relawan Jokowi, 

Prabowo akan 

Usulkan Gibran 

Jadi Cawapres 

Laporan disebut masuk sejak 2022.

Penyelidikan dimulai Januari 2023 dengan nomor 
perkara spnn.lidik-05/Lid.01.00/01/01/2023 tertanggal 
16 Januari 2023.

Akhir September 2023, Jubir KPK Ali Fikri menyebut 
penggeledahan di rumah SYL merupakan langkah awal 
penyidikan.

Lebih dari 50 orang sudah diperiksa, termasuk SYL.

KPK telah menggeledah kantor Kementan dan 
rumah SYL di Makassar.

KPK memasukkan SYL dan keluarganya dalam 
daftar larangan ke luar negeri

Pada 12 Agustus 2023, Polda Metro Jaya menerima 
pengaduan masyarakat terkait dugaan pemerasan 
oleh Ketua KPK Firli Bahuri kepada SYL

Surat perintah penyelidikan terbit pada 21 Agustus 
2023.

Setidaknya enam saksi telah diperiksa, termasuk SYL.

Dilakukan gelar perkara pada 6 Oktober 2023. Hasilnya, 
status dinaikkan dari penyelidikan ke penyidikan.

ADU CEPAT KPK DAN 
POLISI DI KASUS SYL
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JAKARTA-	 Kementerian Luar Negeri 
Indonesia (Kemlu RI) menyuarakan 
keprihatinannya atas peningkatan 
eskalasi konflik antara Palestina dan 
I s r a e l .  D a t a  t e r b a r u ,  M i n g g u 
( 8 / 1 0 / 2 0 2 3 )  m a l a m  W I B 
menyebutkan 313 warga Palestina dan 
350 warga Israel tewas dalam perang 
tersebut.

"Indonesia sangat prihatin dengan 
meningkatnya eskalasi konflik antara 
Palestina-Israel," demikian per-
nyataan Kementerian Luar Negeri 
Indonesia di akun resmi platform X 
miliknya pada Minggu (8/10/2023).

Kemlu juga meminta agar tindakan 
kekerasan segera dihentikan guna 
menghindari jumlah korban manusia 
semakin bertambah. Kemlu mendesak 
agar akar konflik tersebut, yaitu 
pendudukan wilayah Palestina oleh 
Israel harus diselesaikan, sesuai 
parameter yang sudah disepakati PBB.

Konflik Palestina-Israel di wilayah 
J a l u r  G a z a  m e l e t u s  m e n y u s u l 
ketegangan yang terjadi setelah 
penutupan pintu masuk dan keluar di 
wilayah tersebut pada beberapa 
waktu sebelumnya.Dalam konflik 
tersebut, Perdana Menteri Israel 
Netanyahu telah menyatakan perang 
terbuka terhadap Palestina.

Sementara itu, Kementerian Luar 
Negeri dan Ekspatriat Palestina pada 
Sabtu (7/10/2023) mengatakan 
bahwa mengakhiri pendudukan Israel 
di wilayah Palestina adalah satu-
s a t u n y a  j a m i n a n  t e r h a d a p 
perdamaian, keamanan dan stabilitas 
di kawasan, dikutip dari kantor berita 
Palestina WAFA.

D a l a m  s e b u a h  p e r n y a t a a n , 
kementerian tersebut menyatakan 
mereka telah berulang kali mem-
peringatkan bahwa jika konflik 
Palestina-Israel tidak diselesaikan dan 
rakyat Palestina tidak diberikan hak untuk 

menentukan nasib sendiri, maka akan 
ada konsekuensi yang serius.

"Kami juga telah memperingatkan 
konsekuensi dari provokasi dan 
serangan yang dilakukan setiap hari, 
terorisme yang terus berlanjut oleh 
para pemukim dan pasukan pen-
dudukan Israel, serta penggerebekan 
terhadap Masjid Al Aqsa dan situs-
situs suci Kristen dan Islam," tulisnya.

O t o r i t a s  P a l e s t i n a  j u g a 
menyerahkan sebuah memorandum 
pada Minggu (8/10/2023)yang 
menyerukan pertemuan darurat Liga 
Arab di tingkat menteri luar negeri, 
m e n u r u t  WA FA ,  k a n t o r  b e r i t a 
Palestina.Permintaan pertemuan 
tersebut muncul mengingat “agresi 
brutal dan berkelanjutan Israel 
terhadap rakyat Palestina, termasuk 
meningkatnya penyerbuan Masjid Al 
Aqsa oleh ribuan pemukim Israel”, 
WAFA mengutip pernyataan Duta 
Besar Liga Arab Muhannad Al Aklouk.

Kondisi	WNI	Aman
K e d u t a a n  B e s a r  R e p u b l i k 

Indonesia (KBRI) di Amman, Yordania, 
mengatakan hingga kini tidak ada 
warga Indonesia yang menjadi korban 
akibat serangan yang dilakukan Israel 
di wilayah Gaza. Dalam catatan KBRI, 
terdapat 13 orang WNI yang ber-
domisili di wilayah Gaza.

"Pemerintah Indonesia, melalui 
KBRI Amman, KBRI Kairo di Mesir dan 
KBRI Lebanon terus memantau situasi 
terakhir WNI dan berkoordinasi 
dengan simpul-simpul WNI di Gaza," 
dalam keterangan pers dari KBRI 
Amman, Minggu (8/10/2023).

Sementara itu ,  Kementerian 
Kesehatan Palestina menyebut 256 
warganya tewas, termasuk 20 anak-
anak, akibat serangan balik yang 
dilakukan oleh Israel sejak Sabtu 
(07/10). Selain itu, sekitar 1.788 orang 

juga dilaporkan terluka.
Israel melakukan serangan ke 

wilayah Gaza setelah sekelompok 
milisi Hamas menyelinap ke Israel dan 
melancarkan serangan besar secara 
mendadak.

Menurut keterangan dari tentara 
Israel, serangan darat, udara, dan laut 
yang dilakukan oleh Hamas itu 
menyebabkan sekitar 250 warga Israel 
tewas. Selain itu, sekitar 1.000 orang 
terluka dan lebih dari 3.000 roket 
ditembakkan milisi Hamas di Gaza ke 
wilayah Israel.

Menurut  informasi  yang di-
sampaikan Kedutaan Besar Israel 
u n t u k  A m e r i ka  S e r i ka t ,  d a l a m 
unggahan di media sosial, terdapat 
100 warganya yang disandera , 
m e n c a k u p  w a r g a  s i p i l  d a n 
tentara.Hamas adalah organisasi di 
Palestina yang melawan pendudukan 
Israel di Tepi Barat dan Jalur Gaza.

Tentara Israel telah meminta 
warga di tujuh wilayah berbeda di 
Gaza untuk meninggalkan rumah 
mereka dan pindah ke pusat kota atau 
berlindung di tempat penampungan. 
Israel juga akan memutus pasokan 
listrik, bahan bakar, dan barang ke 
Gaza, menurut laporan media yang 
mengutip pernyataan dari kantor 
Perdana Menteri Israel Benjamin 
Netanyahu.

Kementerian Luar Negeri Thailand 
melaporkan ada kemungkinan dua 
pekerja Thailand diculik dan disandera 
oleh kelompok milisi Hamas.

Perdana Menteri Israel, Benjamin 
Netanyahu, mengatakan Israel sedang 
"berperang" dan bersumpah bahwa 
Hamas, penguasa Gaza, akan "mem-
bayar harga yang belum pernah 
diketahui".

"Pagi ini Hamas melancarkan 
serangan mendadak yang mematikan 
terhadap negara Israel dan warganya," 
kata Netanyahu dalam pidatonya.

Serangan ini adalah salah satu 
eskalasi paling serius dalam konflik 
Israel-Palestina selama bertahun-
tahun.Serangan kelompok milisi 
Palestina Hamas dilakukan dengan 
melintasi pagar pembatas tepat 
setelah fajar. Pada saat yang sama, 
rentetan roket diluncurkan dari Gaza - 
beberapa mencapai Tel Aviv dan 
Yerusalem.

Bagaimana para anggota milisi 
bersenjata itu berhasil menembus 
salah satu perbatasan yang dijaga 
ketat di dunia masih belum jelas.

Militer Israel mengatakan puluhan 
jet tempur melancarkan gempuran 
udara terhadap lokasi-lokasi Hamas di 
Gaza, dan telah menghantam 17 
kompleks militer Hamas. Mereka juga 
mengatakan telah memobilisasi 
puluhan ribu pasukan cadangan.

S e ra n g a n  u d a ra  I s ra e l  j u g a 

menyasar Rumah Sakit (RS) Indonesia 
di Jalur Gaza, menewaskan satu staf 
medis yang sedang berada di dekat 
rumah sakit tersebut.

R e l a w a n  M E R - C ,  F a r i d , 
mengatakan tembakan roket dari 
pesawat tempur Israel jatuh sangat 
dekat dengan lokasi para relawan 
medis, dan menghancurkan mobil 
o p e r a s i o n a l  M E R - C .  ( r e u t e r s , 
bbc,ist/dya)

Eskalasi Konflik Palestina-Israel Meruncing
663 Warga Dikabarkan Tewas, Indonesia Prihatin 

Sejumlah	roket	ditembakkan	dari	Gaza	menuju	Israel	pada	Sabtu	7	Oktober	2023	pagi.	
Tampak	warga	Ashkelon	panik	dan	terkejut.	(rtr)

PBB
Kepala Hak Asasi Manusia PBB Volker 
Turk menyerukan agar serangan 
tersebut segera dihentikan. Ia juga 
mengimbau kepada seluruh pihak dan 

negara-negara penting di kawasan itu untuk melakukan 
deeskalasi guna menghindari pertumpahan darah lebih 
lanjut.

Amerika	Serikat
Presiden AS Joe Biden mengatakan 
dukungan AS terhadap Israel sangat 
kuat dan tak tergoyahkan. Biden 
bahkan mengklaim mereka tidak 

pernah gagal terkait dukungan kepada Israel.

Uni	Eropa
Ketua Uni Eropa Ursula von der Leyen 
menegaskan mereka dengan tegas 
mengutuk serangan yang dilakukan 
oleh teroris Hamas terhadap Israel.

Brazil
Brazil sebagai negara yang memegang 
jabatan presiden Dewan Keamanan 
PBB juga telah mengutuk serangan 
terhadap Israel.Kementerian Luar 

Negeri Brazil mendesak agar semua pihak menahan diri 
secara maksimal untuk menghindari eskalasi situasi.

Rusia
Kementerian Luar  Negeri  Rusia 
menyerukan agar terjadi gencatan 
senjata segera antar keduanya. Rusia 
menilai perlu ada pengendalian diri 

dengan bantuan komunitas internasional untuk 
membangun proses  negosiasi  yang bertujuan 
menciptakan perdamaian komprehensif.

Ukraina
Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky 
yang negaranya sedang menangkis 
invasi  Rusia ,  mengatakan Israel 
memil ik i  hak yang ' t idak dapat 

disangkal' untuk mempertahankan diri.

Turki
Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan 
juga mendesak agar Israel dan Palestina 
menghindari eskalasi lebih lanjut.

Prancis
Prancis menyatakan solidaritas penuh 
terhadap Israel dan para korban dengan 
menggarisbawahi 'penolakan mutlak 
terhadap terorisme dan komitmennya 

terhadap keamanan Israel'.

Jerman
Menteri Luar Negeri Jerman Annalena 
Baerbock mengatakan Israel memiliki 
solidaritas penuh dan hak yang dijamin 
oleh hukum internasional untuk 

mempertahankan diri dari terorisme.

Inggris
Perdana Menteri Inggris Rishi Sunak 
mengatakan mereka terkejut dengan 
serangan tersebut .  Sunak meng-
ingatkan Israel memiliki hak mutlak 

untuk membela diri.

RESPON BERBAGAI 
NEGARA DI DUNIA 
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JAKARTA - Calon presiden Prabowo 
Subianto mengatakan akan membawa 
usulan menjadikan Gibran sebagai 
cawapres ke forum Koalisi Indonesia 
Maju. Ini diungkapkan Prabowo 
menanggapi relawan Jokowi agar 
menjadikan Gibran sebagai cawapres 
Prabowo.i

Gibran sendiri enggan terlalu 
merespon usulan tersebut .  Dia 
mengatakan tidak ada komunikasi 
dengan Samawi,  terkait  usulan 
bacapres tersebut."Ya tanya Samawi 
ya. Belum (komunikasi)," kata Gibran 
saat ditemui awak media di Koridor 
Ngarsopuro, Minggu (8/10/2023).

S e b e l u m n y a ,  P r a b o w o  d i 
kediamannya di Jalan Kertanegara 4, 
Jakarta Selatan, Sabtu (7/10/2023) 
malam mengatakan, "Saya ingin 
menanggapi begini saudara-saudara, 
saya paham keinginan generasi muda 
untuk berpartisipasi aktif untuk 
memiliki suatu perwakilan yang nyata 
di dalam perpolitikan Indonesia." 

P e r m i n t a a n  a g a r  P r a b o w o 
m e n g g a n d e n g  G i b r a n  s e b a g a i 
cawapres itu datang dari relawan 
Jokowi, Solidaritas Ulama Muda 
J o ko w i  a t a u  S a m a w i .  A n g g o t a 
pengurus Samawi ini datang ke 
Prabowo setelah menggelar Rapat 
Pimpinan Nasional Samawi di Istora 
Senayan, Jakarta. Acara yang dihadiri 
Jokowi dan itu berlangsung pukul 
Sabtu siang.

Ihwal permintaan itu, Prabowo 
mengatakan di daerah pun mendengar 
harapan serupa. Namun dia mengakui 
bahwa pencalonannya tergabung 
dalam Koalisi Indonesia Maju. Koalisi 
ini, kata dia, terdiri atas sejumlah 
partai yakni Golkar, PAN, Demokrat, 
dan Gerindra. Juga didukung Partai 
Gelora, PBB, serta Garuda.

"Insya Allah sebentar lagi akan ada 
yang menyusul, dan kita akan me-
nerima siapa pun yang mendukung," 
ujarnya. Menurut dia, dalam Koalisi 

Indonesia Maju perlu ada kesepakatan 
b e r b a g a i  k e t u a  u m u m  d a l a m 
musyawarah. Musyawarah itu akan 
memutuskan siapa calon wakil 
presiden.

"Jadi itu penting saya terima 
masukan dari saudara-saudara, dan 
akan saya bawa ke forum Koalisi 
Indonesia Maju," kata Prabowo. "Yang 
penting kita akan cari yang terbaik 
untuk bangsa Indonesia."

Gerindra	Juga	Sebut	Khofifah	
dan	Erick

Terpisah, Ketua DPD Gerindra DKI 
J a k a r t a  A h m a d  R i z a  P a t r i a 
membeberkan sejumlah nama yang 
kini tengah digodok untuk menjadi 
p e n d a m p i n g  B a c a p r e s  Ko a l i s i 
Indonesia Maju (KIM) Prabowo 
S u b i a n t o  d a l a m  P i l p r e s  2 0 2 4 
mendatang.

Nama-nama yang muncul dalam 
bursa cawapres Prabowo di antaranya 
adalah Menko Polhukam Mahfud MD, 
Wali Kota Solo Gibran Rakabuming 
Raka, Gubernur Jawa Timur Khofifah 
Indar Parawansa, Menteri BUMN Erick 
Thohir, mantan Gubernur Jawa Barat 
Ridwan Kamil, Ketua Umum Golkar 
Airlangga Hartarto hingga Ketua 
Umum PBB Yusril Ihza Mahendra.

"Mari kita menunggu, bersabar. 
Pada waktunya tentu akan diumum-
kan siapakah nanti," kata Riza di 
Sekretariat PBB, Jagakarsa, Jakarta 
Selatan, Minggu (8/10).

Riza mengatakan keputusan 
cawapres merupakan wewenang dari 
Prabowo dan para ketua umum parpol 
yang tergabung dalam KIM.

Mereka yakni pucuk dari Partai 
Golkar, PAN, Demokrat, PBB, Gelora, 
Garuda, dan sejumlah parpol non 
parlemen lainnya apabila nanti 
bergabung dalam KIM.

Ia pun mengklaim selama ini 
Prabowo tidak pernah membatasi 

siapapun untuk dijagokan sebagai 
p e n d a m p i n g  P r a b o w o  d a l a m 
kontestasi politik tahun depan. 
Malahan,  Prabowo menurutnya 
meminta suara masyarakat luas 
terkait usulan sosok yang dianggap 
pantas mendampinginya itu.

"Pak Prabowo orangnya sangat 
b a i k ,  s a n ga t  b i j a k ,  d a n  s a n ga t 
demokratis. Silakan siapa saja boleh 
mengusulkan. Selain partai politik 
koalisi, ormas-ormas, organisasi, 
bahkan individu pribadi pun boleh 
mengusulkan," ujar Riza.

"Namun sekali lagi, nama-nama 
y a n g  d i u s u l k a n  n a n t i  a k a n 
disampaikan di forum musyawarah 
pimpinan partai KIM dan diputuskan 
bersama. Insya Allah, kita tunggu saja," 
imbuhnya.

Sementara itu, Ketua Umum DPP 
Partai Amanat Nasional (PAN) Zulkifli 
Hasan atau Zulhas menyebut bahwa 
partainya tetap mengusung Erick 
Thohir untuk mendampingi bakal 
calon presiden Prabowo Subianto di 
Pemilu Presiden (Pilpres) 2024.

“Kalau PAN ya Pak Erick Thohir, 
Pak Erick Thohir dicatat,” kata Zulhas 
saat memberikan keterangan pers usai 
menghadir i  acara  Maul id  Nabi 
Muhammad SAW 1445 Hijriyah di 
kediaman Sekjen PBB Afriansyah 
Noor, Jakarta, Minggu (8/10/2023).

Dia mengatakan terkait nama-
nama yang diusulkan sejumlah pihak 
sebagai bacawapres pendamping 
Prabowo seperti Gubernur Jawa 
Timur Khofifah Indar Parawansa dan 
Wali Kota Solo Gibran Rakabuming 
Raka, keduanya merupakan orang-
orang hebat.

Zuhas menyebut Koalisi Indonesia 
M a j u  ( K I M )  j u g a  m a s i h  t e r u s 
membahas mengenai siapa yang tepat 
mendampingi Prabowo agar bisa 
memperoleh suara terbanyak dan 
memenangkan kontestasi Pilpres 
2024.(wid,rls,ant,ist/dya)

Terima Masukan Relawan Jokowi, 

Prabowo akan Usulkan Gibran Jadi Cawapres 

Relawan	Solidaritas	Ulama	Muda	Jokowi	(Samawi)	mendeklarasikan	dukungan	untuk	bacapres	Prabowo	Subianto	di	Pilpres	2024,	Sabtu	(7/10/2023)	malam.	(ist)

Erick	Thohir	

Sandiaga	Salahuddin	Uno	

Ridwan	Kamil	

Agus	Harimurti	Yudhoyono	

Iskandar	

Mahfud	MD	

Khofifah	Indar	Parawansa	

Andika	Perkasa

Airlangga	Hartarto	

Puan	Maharani	

19%

15.7%

12.4%

10.2%

8.1%

8.0%

4.0%

3.0%

2.7%

1.7%

ELEKTABILITAS 
10 BAKAL CAWAPRES 
BERDASARKAN SIMULASI
Survei	Poltracking	Indonesia	(September	2023)

SIMULASI PASANGAN 
VERSI POLTRACKING  

SIMULASI 1

32%

Prabowo-Erick

31.7%

Ganjar-Mahfud	MD

SIMULASI 2

30.9%

Prabowo-Gibran

31.9%

Ganjar-Sandi

SIMULASI 3

30.7%

Prabowo-Gibran

31.6%

Ganjar	-Mahfud	MD
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SURABAYA  – Menteri Perhubungan 
( M e n h u b )  B u d i  K a r ya  S u m a d i 
menyatakan Kereta Cepat Jakarta-
Surabaya sudah masuk cetak biru 
( b l u e  p r i n t )  p e r e n c a n a a n 
K e m e n t e r i a n  P e r h u b u n g a n 
(Kemenhub). Di satu sisi, produksi 
kereta cepat tersebut juga tidak lagi 
impor dari China melainkan akan 
diproduksi oleh PT INKA.

Produksi kereta cepat Jakarta-
Surabaya yang disebut sebegaia 
proyek Kereta Cepat Merah Putih ini 
dilakukan setelah sebelumnya PT 
INKA memproduksi LRT Jabodebek. 
P e m e r i n t a h  m e m a n g  t e l a h 
menggaungkan perpanjangan Kereta 
Cepat Whoosh dari Jakarta-Bandung 
menuju Surabaya. Apalagi, setelah 
proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung 
(KCJB) sudah mulai beroperasi.

Senior Manager Humas dan Kantor 
Perwakilan PT INKA (Persero), Agung 
Dwi Cahyono, membenarkan rencana 
pengembang kereta cepat produksi 
anak bangsa ini, bekerja sama dengan 
LPDP dan BRIN.

"Ya. Benar. Kita sedang melakukan 
riset antara BRIN, LPDP, INKA dan 
perguruan tinggi membuat Kereta 
Cepat Merah Putih.  Diharapkan 
kecepatannya di atas 200 km/jam," 
ujar Agung dikutip dari kumparan, 
Minggu (8/10/2023).

Agung menargetkan produksi 
kereta cepat ini rampung pada 2025 
dan dilakukan uji coba pada 2026. 
"Kita harapkan prototype car body 
alumunium dan bogie sudah ada di 
tahun 2025," ungkap Agung.

Dikutip dari YouTube LPDP RI, 
pembuatan rancang bangun dan 
prototyping Kereta Cepat Merah Putih 
ini juga digarap oleh Departemen 
Desain Produk Industri Institut 

Teknologi Sepuluh Nopember (ITS).
Ketua Tim Penelit i  Rancang 

Bangun dan Prototyping Kereta Cepat 
Jakarta-Surabaya, Agus Windharto, 
mengatakan proyek ini didukung oleh 
pendanaan RISPRO LPDP senilai Rp 
4,895 miliar untuk 3 tahun penelitian.

" P a d a  t a h u n  2 0 1 9  s a y a 
mendapatkan pendanaan RISPRO 
kompetisi untuk melakukan rancang 
bangun dan prototyping kereta cepat 
Indonesia. Pendanaannya selama 3 
tahun, dan berhasil di tahun 2022," 
jelas Agus.

Adapun lingkup riset ini termasuk 
pekerjaan desain envelope cabin dan 
k o k p i t ,  s t u d i  h u m a n  f a c t o r s 
e n g i n e e r i n g  d a n  e r g o n o m i c s , 
p e n g u j i a n  a e r o d i n a m i s ,  s e r t a 
perancangan dan pengujian struktur 
car body.

A g u s  m e n u t u rka n ,  d a r i  s i s i 
teknologi, selama ini kereta api di 
Indonesia memiliki kecepatan antara 
80 sampai 120 km per jam, sehingga 
jarak tempuh Jakarta-Surabaya 
mencapai 8 jam, salah satunya dengan 
KA Argo Bromo Anggrek.

" D e n g a n  k e r e t a  c e p a t  i n i , 
seandainya diimplementasikan bisa 
ditempuh 3 jam 40 menit. Puncak dari 
suatu industri kereta api itu adalah 
k e t i k a  d i a  b i s a  m e m b u a t  d a n 
merancang kereta cepat, dengan ini 
akan terjadi akselerasi penguasaan 
teknologi," terang Agus.

Sementara itu, Menhub Budi Karya 
Sumadi saat kegiatan di Surabaya, 
mengatakan sebelum rencana Kereta 
Cepat Jakarta-Surabaya, pihaknya 
telah diperintahkan Presiden RI Joko 
Widodo (Jokowi) untuk membuat 
cetak biru rancangan Kereta Cepat 
Bandung-Surabaya.

“ K a m i  d i p e r i n t a h ka n  u n t u k 

membuat 'blue print' dari Bandung 
sampai ke Surabaya. Tentu apa yang 
kami buat adalah satu konsep yang 
meneruskan apa yang sudah kami 
letakkan pada dasar transformasi dari 
kereta cepat,” kata Menhub Budi, 
Minggu (8/10/2023).

Ia menyatakan pemerintah telah 
membuktikan Kereta Cepat Jakarta-
Bandung bisa terealisasi. Untuk itu, 
p i h a k n y a  k e m u d i a n  m e m b u a t 
'mapping' atau rancangan dengan 
variabel-variabel tertentu yang 
membuat kereta api nanti lebih efisien. 
“Bayangkan Jakarta-Surabaya 3,5 jam,” 
ujarnya.

Menurut dia, variabel perhitungan 
itu salah satunya terkait dengan biaya. 
Perhitungan biaya ini memperhatikan 
jalur atau jalan mana saja yang akan 
dilalui oleh kereta cepat tersebut. 
“Nah, itu mempengaruhi. Terus cara, 
terus daya beli  masyarakat ,  ini 

Kereta Cepat Jakarta-Surabaya Masuk 

Perencanaan Kemenhub dan Bakal Diproduksi INKA

dihitung sebagai suatu optimalisasi,” 
ujarnya.

Namun begitu, Menhub Budi 
menegaskan, bahwa keberadaan 
kereta cepat itu bukan semata-mata 
u n t u k  k o m e r s i a l .  K e b e r a d a a n 
transportasi itu tentu harus ada 
tanggung jawab bersama baik pihak 
swasta atau pemerintah.

“Justru yang akan mendapatkan 
bangkitan ekonomi itu adalah kota-
kota yang dilalui. Sedangkan cost yang 
dikeluarkan pada kereta cepat , 
terbayarkan pada bangkitnya ekonomi 
d i  b a nya k  d a e ra h .  K a t a k a n l a h 
Purwokerto, Cirebon, Jogja, Solo dan 
Surabaya, pasti akan kegiatan ekonomi 
bertambah,” ucapnya.

Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi 
m e n y a t a k a n  P e m e r i n t a h  K o t a 
(Pemkot) Surabaya mendukung 
rencana pengembangan relasi kereta 
cepat tersebut. Apalagi, Kota Surabaya 
dan Jakarta merupakan salah satu 
pusat bisnis di Indonesia.

“Semoga yang disampaikan Pak 
Menteri (Perhubungan) bisa terwujud 
(kereta cepat) Surabaya-Jakarta. 
Karena bisnis banyak yang di Surabaya 
dan Jakarta,” kata Wali Kota Eri.

Menurutnya, apabila Kereta Cepat 
Jakarta-Surabaya terealisasi maka 
masyarakat akan lebih banyak pilihan 
moda transportasi, baik itu melalui 
jalur udara/pesawat terbang maupun 
kereta cepat.

“Sehingga transportasi  akan 
banyak pilihan, melalui udara maupun 
kereta. Kami support penuh dan 
berdoa semoga bisa terwujud (kereta 
cepat) Surabaya-Jakarta,” ujarnya.

Meski demikian, Wali Kota Eri 
m e n g a k u i  s a a t  i n i  b e l u m  a d a 
pembahasan lebih lanjut antara 
Kemenhub dengan Pemkot Surabaya 
soal rencana tersebut. Namun begitu, 
rencana ini sudah dimasukkan ke 
dalam cetak biru  perencanaan 
Kemenhub.

“Belum disampaikan atau dibahas, 
tapi itu yang dimasukkan Pak Menteri 
(Perhubungan) di  perencanaan 
Kementerian Perhubungan. Semoga 
bisa terwujud,” katanya (ant/abh)

Menteri	Perhubungan	(Menhub)	Budi	Karya	Sumadi	di	sela	event	RUN	HUB	2023	yang	digelar	di	Balai	Kota	Surabaya,	Minggu	(8/10/2023)	-Ant



nusantaratoday
Senin, 09 Oktober 2023 5

BLITAR  - R a t u s a n  w a r g a  D e s a 
Sumberagung, Kecamatan Gandusari, 
Kabupaten Blitar memblokade jalan 
desa yang menjadi akses tambang 
pasir ilegal. Karena jalan di tersebut 
h a n c u r,  s e r t a  p o l u s i  d e b u n y a 
mengakibatkan warga sakit batuk dan 
sesak nafas.

Aksi blokade jalan desa sepanjang 
sekitar 2 km di Dusun Rejokaton, 
tepatnya di RT 3/RW6 dan RT 3-4/RW 
7 yang merupakan akses dari jalan 
utama menuju lokasi tambang pasir ini 
dilakukan ratusan warga sebagi 
bentuk kekesalan akibat tidak adanya 
tanggungjawab dari pemilik tambang 
pasir sejak setahun terakhir.

“Jalan desa rusak tidak mau 
memperbaiki, warga juga terganggu 
dengan aktivitas truk yang melintas 
setiap harinya,” ujar perwakilan 
w a r g a ,  A g u s  A n s o r i ,  M i n g g u 
(8/10/2023) siang.

Agus menjelaskan kerusakan jalan 
desa ini diakibatkan tonase truk yang 
melintasi, seharusnya tidak boleh 
melewati jalan desanya.

“ D a l a m  s e h a r i  2 4  j a m ,  b i s a 
mencapai 200-300 truk yang melintas. 
Warga sudah menyampaikan ke desa 
minta diperbaiki, tapi desa tidak 
mampu memperbaiki. Sementara 

p ihak  pemil ik  tambang ,  sudah 
berulang kali diajak musyawarah tidak 
menanggapi,” jelasnya.

Selain kerusakan jalan, dampak 
dari aktivitas ratusan truk pengangkut 
pasir tersebut. Warga juga terganggu 
dengan suaranya, termasuk debu yang 
mengakibatkan banyak warga yang 
sakit batuk dan sesak nafas.

“Karena pemilik tambang tidak 
mau bertanggungjawab dan tidak mau 
diajak musyawarah, akhirnya warga 
sepakat memblokasi jalan desa ini,” 
tandas Agus.

Warga membuat  portal  dari 
bambu, memasangnya di ujung jalan 
desa menutup hampir seluruh badan 
jalan yang aspalnya terlihat rusak 
berat. Serta memasang banner dengan 
tulisan “Nafas dan Hidup Kami Penuh 
dengan Debu”, serta jalan ditutup 
mulai 8 Oktober 2023.

Aksi warga ini sudah diketahui 
oleh pihak Desa Rejoagung, karena 
memang sudah tidak ada jalan musya-
warah lagi. Antara warga dengan 
pemilik tambang, pe-nambangan pasir 
ini sudah berlangsung bertahun-tahun 
sejak sekitar 2017 lalu dan se-
pengetahuan warga ilegal.

Agus mengaku kalau pemilik 
tambang yang sebelumnya, masih 

memberikan kompensasi untuk setiap 
rumah sebagai  uang kesehatan 
sebesar Rp 50.000 per rumah.

“Termasuk untuk desa juga ada 
walaupun jumlahnya kecil dan mau 
membenahi jalan, tapi sejak setahun 
terakhir ganti pemilik tambang tidak 
ada lagi uang kompensasi untuk desa 
maupun warga dan jalan dibiarkan 
rusak,” ungkapnya.

Oleh karena itu ditambahkan Agus, 
warga sepakat akan terus menutup 
jalan desa tersebut sampai diperbaiki 

Ratusan Warga Blokade 

Jalan Tambang Pasir Ilegal di Blitar

dan ada tanggungjawab terhadap 
dampak aktivitas truk tambang pasir 
tersebut.

“Kalau jalan tidak diperbaiki dan 
tidak ada kompensasi untuk warga 
yang terdampak, jalan akan terus di 
tutup oleh warga,” imbuhnya.

Saat aksi penutupan jalan, tidak 
ada satu pun truk pengangkut pasir 
yang berani melintas. Karena ratusan 
warga bersiaga, akan menghentikan 
truk pengangkut pasir yang lewa 
(ais/lut)

Ratusan	warga	Dsnn	Rejokaton,	Ds	Sumberagug,	Kec	Gandusari,	Kab	Blitar	
memblokade	jalan	desa	yang	dilewati	truk	tambang	pasir.

MAGETAN – Kebakaran hutan dan 
lahan (Karhutla) di kawasan Gunung 
L a w u  d i k h w a t i r k a n  a k a n 
menimbulkan dampak bencana alam 
salah satunya adalah banjir bandang. 
Kemungkinan banjir bandang ini bisa 
mengancam kawasan sekitar seperti 
Ngawi dan juga Magetan.

Pe m e r h a t i  L i n g k u n g a n  d a n 
Sumber Daya Air Wiyono dikutip dari 
beritajatim memprediksi adanya 
ancaman banjir bandang tersebut. 
Pria yang merupakan pengajar di 
Sekolah Tinggi  I lmu Kesehatan 
(Stikes) Bhakti Husada Mulia Madiun 
tersebut memprediksi kemungkinan 
bencana banjir bandang karena 
rusaknya tegakan akibat kebakaran.

“Karena minimnya tegakan di 
lereng imbas karhutla. Sehingga run 
off air hujan tidak bisa tertahan. 
Alhasil, tidak bisa meresap atau tidak 
terjadi infiltrasi .  Bisa jadi saat 
kemarau tahun depan, diprediksi debit 
sumber mata air menyusut debitnya,” 
kata Wiyono dikutip dari beritajatim, 
Minggu (8/10/2023).

Wiyono menjelaskan,  banjir 
bandang berpotensi terjadi saat awal 
musim penghujan. Terlebih, jika di 

awal musim penghujan langsung 
turun deras. “Karena kondisi itu 
pernah terjadi pada tahun 1997, 2008, 
dan 2015. Itu di wilayah Poncol, 
Plaosan, dan Panekan,” lanjutnya.

“Dampak lebih panjang juga akan 
mempengaruhi menyusutnya potensi 
aquifer air tanah dalam yang biasa disebut 
dengan sumur dalam. Karena me-
nyusutnya infiltrasi air hujan kedalam 

bawah lapisan kedap air lapisa 2-4 
dibawah 50 meter,” paparnya.

Hal yang disampaikan Wiyono pun 
turut diamini oleh warga Desa Ngiliran 
Kecamatan Panekan Kabupaten Magetan. 
Suwarno, salah satunya. Dia merasa 
harus waspada karena kejadian di 
tahun 1997 bisa terulang lagi.

“Ada rumah warga yang di dekat 
saluran air gitu, kena banjir bandang. 

Karhutla di Gunung Lawu 

Berpotensi Timbulkan Banjir Bandang
Ya sebelumnya ada kebakaran hutan 
begini. Dampaknya begitu nanti di 
musim hujan. Apalagi tahun ini 
termasuk kebakarannya besar sekali,” 
kata Suwarno.

S e p e r t i  y a n g  d i b e r i t a k a n 
sebelumnya, kebakaran di Kawasan 
Gunung Lawu sudah menghanguskan 
1.990 hektar hutan per 4 Oktober 
2023. Tak hanya Ngawi, jumlah itu 
termasuk Magetan dan Karanganyar 
Jawa Tengah.

Kepala Pelaksana BPBD Jawa 
Timur, Gathot Soebroto, mengatakan 
luasan lahan yang terbakar tersebut 
berdasarkan dari pantauan udara, 
citra satelit, hingga diimplementasi-
kan di peta wilayah. Sekaligus, hasil 
rakor lintas wilayah di Lapangan 
Ajinegoro Desa Sidorejo, Kendal, 
Ngawi pada 4 Oktober 2023.

“Untuk luasan wilayah Ngawi total 
1.250 hektar yang terdampak. Ini dari 
tanggal 30 Agustus 2023 hingga 4 
Oktober 2023. Kemudian, wilayah 
Magetan dan Karanganyar terdampak 
dari kebakaran yang terjadi sejak 29 
September 2023, Magetan 700 hektar 
dan Karanganyar 40 hektar,” terang 
Gathot, Kamis (5/10/2023). (dim/lut)

Tim	BPBD	Kabupaten	Ngawi	melakukan	pemadaman	beberapa	waktu	lalu.
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MALANG - DPRD Kota Malang terus 
mendorong peningkatan investasi 
terutama sektor kuliner dan pengem-
bangan hotel berbintang. Hal tersebut 
disampaikan oleh Ketua DPRD Kota 
Malang, I Made Riandiana Kartika, 
pada Minggu (8/10/2023). 

Pihaknya mengaku akan mMade 
mengatakan, selama beberapa tahun 
terakhir,  sektor  kul iner  te lah 
memegang peranan sentral dalam 
ekonomi kota Malang. "Ya, kalau kita 
lihat nomor satu di kita kan kuliner, 
jadi bagaimana kuliner kita bisa 
semakin bangkit," ujar Made.

Di sisi lain, Made juga menyebut 
b a hwa  ke b u t u h a n  a k a n  h o te l  
berbintang yang memadai masih 
belum terpenuhi di kota ini. Oleh 
karena itu, pihaknya mengaku akan 
mendorong komitmen Pemkot untuk 
menarik lebih banyak investor di 
sektor ini,. Terlebih di wilayah 
Kedungkandang. 

"Di Kedungkandang itu kan 
sebenarnya potensial sekali. Bisa kok 
di sana diajak investor hotel-hotel 
berbintang, kan hotel bintang 5 se 
kelas Kota Malang saja masih punya 
satu," jelas Made. 

Lebih lanjut, dengan peningkatan 
penanaman model di Kota Malang 
nantinya. Made optimistis bahwa hal 
tersebut akan mampu menjaga 
keseimbangan antara pertumbuhan 

bisnis besar dan mendukung UMKM. 
Menurutnya, untuk mewujudkan 2 hal 
ini, dibutuhkan pentingnya kolaborasi. 

" J a d i  h a r u s  m e n y a m b u n g ,  
bagaimana penanaman modal yang 
bisa menyerap tenaga kerja, tapi tetap 
muatan lokal kita yakni UMKM itu 
dilindungi.  Artinya, yang kami 
i n g i n k a n  a d a l a h  b a g a i m a n a  
mutualisme usaha besar masuk. Tapi 
j u g a  b i s a  m e n d o n g k r a k  d a n  
menggandeng UMKM di Kota Malang," 
paparnya. 

Disinggung mengenai kendala 
yang mungkin menghambat investasi 
selama masa kepemimpinan Wali Kota 
Malang sebelumnya. Made mengakui 
adanya permasalahan dalam regulasi 
dan perizinan. Pasalnya, sampai saat 
ini, Rancangan Peraturan Daerah 
(Ranperda) terkait Penanaman Modal 
di Kota Malang, juga belum pada tahap 
finalisasi. 

Sementara itu, Kepala Dinas 
Tenaga Kerja dan Penanaman Modal 
Perizinan Terpadu Satu Pintu 
(Disnaker PMPTSP) Kota Malang, Arif 
Tri  Sastyawan.  Mengaku telah 
mengidentifikasi daerah-daerah 
potensial untuk investasi, termasuk 
Kecamatan Klojen dan Blimbing. 

Namun, saat ini, mengamini 
pernyataan Made, fokus utama 
peningkatan investasi Pemkot Malang 
m e n g a r a h  d i  K e c a m a t a n  

menurutnya telah menetap-
kan komitmen bahwa sektor 
restoran dan hotel, juga harus 

harus memberdayakan tenaga 
kerja lokal, dengan setidaknya 

50 persen dari total karyawan. 
"Kecuali yang sifatnya sudah 

spesifik, misal akunting, teknisi, dan 
sebagainya. Tapi kalau sifatnya 
kebersihan, pramusaji, itu harus me-
manfaatkan masyarakat sekitarnya. 
Kalau tidak sesuai 50 persen nanti 
akan kita evaluasi, laporankan pasti 
masuk ke kami. Pokoknya harus 
menyerap tenaga kerja yang memang 
orang Kota Malang," tukas Arif. 
(Santi/dya)

Kedungkandang. Dalam hal 
tersebut, Arif menyoroti 
pentingnya melakukan 
s o s i a l i s a s i  d e n g a n  
masyarakat di  wilayah 
tersebut. Serta menjalankan 
pendekatan lapangan untuk 
menyelesaikan masalah 
perizinan yang mungkin 
timbul.

"(Investor) Sudah masuk 
sebenarnya. Kalau di sana 
i tu  pal ing  banyak pe-
ngembang perumahan. 
Karena  dari  semua 
wilayah di Kota Malang, 
k e c a m a t a n  y a n g  
paling memungkin-
kan dengan harga 
yang masih masuk 
akal untuk pengem-
bang perumahan, itu 
yang Kedungkandang. 
Kalau hotel berbintang, 
itu akan kami kaji juga, 
kami usahakan," ungkap Arif. 

Pada kesempatannya ini, Arif juga 
menyinggung dampak investasi 
terhadap tenaga kerja. Menurutnya, 
penanaman modal yang masuk ke Kota 
Malang, secara otomatis mampu 
menciptakan lapangan kerja, terutama 
di sektor seperti kafe yang biasanya 
mempekerjakan penduduk setempat. 

Dalam hal ini, Disnaker PMPTSP 

Soal Investasi, Ketua DPRD Kota Malang: 

Fokus Kuliner dan Hotel Berbintang

B A T U   -  D i n a s  
Perhubungan (Dishub) 
Kota Batu tengah fokus 
p a d a  s t r a t e g i  u n t u k  
meningkatkan Pendapatan 
Asli Daerah (PAD) dari 
sektor perparkiran. Hingga 2 
bulan sebelum tahun 2023 
berakhir, perolehan sekitar Rp 
1miliar sudah dibukukan (per awal 
Oktober 2023).

U n t u k  m e n c a p a i  
target, Kepala Bidang 
(Kabid) Perparkiran,  
C h i l m a n  S u a i d i ,  
menjelaskan langkah-
l a n g k a h  y a n g  a k a n  
diambil guna mencapai 
target yang lebih tinggi 
d i b a n d i n g  t a h u n  
sebelumnya."Kami tahu 
b a h w a  m a s a l a h  
perparkiran ini bukanlah 
tugas yang ringan karena 
k a m i  l a n g s u n g  
b e r s e n t u h a n  d e n ga n  
m a s y a r a k a t ,  t e r k a i t  
dengan ketaatan titik-titik 
parkir, ketertiban dan 
ke wa j i b a n  j u k i r,  i t u  
contohnya," ujar Chilman, 

saat dikonfirmasi awak 
m e d i a ,  M i n g g u  
(8/10/2023). 

C h i l m a n  
menambahkan bahwa 
untuk mencapai hal 

tersebut, Dishub Kota 
Batu telah merencanakan 

strategi jangka pendek, 
menengah, maupun strategi 

p a n j a n g  g u n a  m e n y u m b a n g  
peningkatan PAD. 

opini bahwa seolah targetnya Rp 9,4 
miliar tapi capaiannya hanya Rp 1 
m i l i a r  k o m a  s e k i a n .  K a l a u  
pemahamannya seperti itu, seolah 
kami dianggap gak bekerja. Padahal di 
tahun-tahun sebelumnya, (retribusi) 
perparkiran itu cuma dapat Rp 200-
300 juta. Jadi untuk bisa menembus Rp 
1 miliar itu sudah sangat luar biasa," 
ungkap Chilman. 

Di sisi lain, Chilman juga mengajak 
p a r t i s i p a s i  m a sya ra ka t  u n t u k  
pemaksimalan retribusi parkir melalui 
cara yang paling sederhana. Salah 
s a t u n y a  y a k n i  d e n g a n  t i d a k  
memberikan uang parkir jika jukir 
tidak memberikan karcis. "Karena 
kalau alasan jukirnya karcis habis, 
padahal mereka bisa minta, silahkan 
minta ke kami, kami sediakan," 
serunya. 

Diakhir, Chilman juga sedikit 
mengungkap rencana Dishub Kota 
Batu berkaitan dengan pengelolaan 
parkir tepi jalan yang akan dilelang 
kepada pihak ketiga. Menurutnya, 
rencana tersebut saat ini tengah 
berjalan, termasuk revisi regulasi yang 
diperlukan guna memaksimalkan 
pendapatan parkir di tepi jalan. 
(Santi/dya)

Lebih lanjut, saat disinggung 
terkait proyeksi target PAD dari sektor 
retribusi parkir yang mencapai Rp 9,4 
miliar. Chilman menyoroti hal tersebut 
dengan realitas yang ada di tahun ini, 
yang hanya menyisakan dua bulan 
untuk mencapai target. Ia menegaskan 
bahwa peningkatan dan pemak-
simalan kinerja merupakan fokus 
utamanya saat ini, dibanding hanya 
mencapai angka nominal.

"Maka di sini upaya saya, saya akan 
genjot semaksimal mungkin agar 
bagaimana bisa melebihi pencapaian 
dari tahun kemarin dan bahkan 
meningkat. Kalau tahun kemarin kan 
tercapainya Rp 1 miliar 10 juta. 
Harapan kami di tahun ini bisa lebih 
dari itu. Kalau di tahun 2023 ini, per 
awal Oktober ini insyaallah sudah Rp 1 
miliar," jelasnya.

Dalam konteks tersebut, Chilman 
menyebutkan bahwa pendapatan 
retribusi parkir sebesar Rp 1 miliar 10 
juta di tahun 2022 lalu, merupakan 
capaian yang sangat baik dari Dishub 
Kota Batu. Sebab di tahun-tahun 
s e b e l u m n y a ,  h a s i l  r e t r i b u s i  
perparkiran di kota Apel ini hanya 
berkisar antara 200-300 juta. 

"Maka, kita gak bisa membuat 

Salah	satu	bangunan	hotel	berbintang	di	Kota	
Malang,	Minggu	(8/10/2023).	(Santi/Lenteratoday)
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Tersisa 2 Bulan, Dishub Kota Batu Kejar 

Target Pendapatan Retribusi Parkir

Ketua	DPRD	Kota	Malang,	
I	Made	Riandiana	Kartika.	

(Santi/Lenteratoday)

Ilustrasi	Lahan	Parkir	Roda	2	di	kawasan	
Alun-alun	Kota	Batu,	Minggu	(8/10/2023).	
(Santi/Lenteratoday)

Kabid	Perparkiran	Dishub	Kota	Batu,	
Chilman	Suaidi.

(Santi/Lenteratoday)
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INSPIRASI SEHARI-HARI 

TIGA tahun berturut-turut, penyanyi 
dan pencipta lagu Quinn Salman (13) 
selalu mewarnai di Anugerah Musik 
Indonesia Awards.

Pada tahun 2023 ini, Quinn masuk 
jajaran nomine melalui singelnya yang 
bertajuk ”Hey”.

”Inspirasinya selalu dari sehari-
hari aja. Misal aku lagi sedih, senang, 
marah, atau bosan, itu bisa jadi lagu. 
Rasanya lega menulis apa yang aku 
rasakan,” ungkap Quinn ketika 
dijumpai di kawasan Senayan, Jakarta, 
Kamis (21/9/2023).

Untuk lagu ”Hey” ini, Quinn lagi-
lagi masuk nominasi pada dua 
kategori, yaitu Artis Solo Laki-
laki/Perempuan Anak Terbaik dan 
Pencipta Lagu Anak-anak Terbaik.

Pada 2021, Quinn memboyong dua 
piala AMI Awards untuk dua kategori 
ini lewat lagu ”Really Really”.

Kemudian pada 2022, pemeran 
Sindai dalam film Petualangan Sherina 
2 ini juga membawa pulang dua piala 
AMI Awards untuk kategori yang sama.

Kali ini, lagu ”Tiba-tiba” yang 
beken dan wara-wiri sebagai lagu latar 
di tiap unggahan sosial media yang 
membuatnya memperoleh piala.

”Biasanya aku bikin sendiri di 
kamar pakai ukulele aku. Tulis 
lagunya, terus cari nadanya pakai 
ukulele. Jadi deh. Nanti disempurnain 
lagi sama penata musik aku,” jelas 
Quinn.

Profil
Quinn, biasa ia dipanggil, terbiasa 

menulis lagu sejak umur 9 tahun. Lagu 
pertama yang diciptakannya berjudul 
"Main di Laut". Sedangkan "Tiba-tiba" 
adalah lagu ketiga dari Quinn Salman.

Ayah dan ibu Quinn Salman 
berperan sebagai executive producer 
untuk "Tiba-tiba".

Lagu tersebut diciptakannya 
dalam waktu hanya sekitar 3 jam 
didampingi ibunya. Ia mengaku 
terinspirasi dari situasi ia kesal dengan 
sesuatu kala itu.

Quinn Salman pernah meraih 
penghargaan Artis Solo Perempuan 
Anak-anak Terbaik dari AMI Awards 
2021 untuk lagu "Really-really".

Dia juga berperan sebagai Sherina 
dalam drama musikal Petulangan 

Sherina 2022. Media sosial Instagram 
@quinnsalman YouTube: Quinn 
Salman TikTok: quinn salman.

Latar	belakang
Quinn Salman memiliki adik laki-

laki bernama Prince Alvaro Salman.
Quinn Salman bersekolah di salah 

satu SMP di kawasan Jatibening, 
Bekasi.

Selain bernyanyi dan menciptakan 
lagi sendiri, ternyata Quinn Salman 
juga seorang YouTuber, lho. Sebelum 
aktif membagikan karya musiknya, 
Quinn juga sempat membuat berbagai 
konten yang memiliki cukup banyak 
viewers, lho.

Salah satunya adalah video 
berjudul 'Ketemu SAAIH HALILINTAR' 
yang diunggah 6 tahun lalu. Video 
berdurasi 16 menit ini bahkan telah 
ditonton lebih dari 2juta kali.

J u m l a h  v i d e o  y a n g  s u d a h  
diunggahnya juga berjumlah ratusan 
dengan 711 ribu subscriber. Tak heran 
jika sosok Quinn Salman ini banyak 
mendapat pujian. Tak hanya cantik dan 
punya suara bagus, ia bahkan berbakat 
dalam hal bermusik (Kompas)

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

QUINN 
SALMAN

Nama	lengkap: 
Quinn Salman 
-----------------------------------
Lahir:	
Jakarta, 24 Januari 2010
---------------------------------------
Nama	Ayah:	
Boy Salman
--------------------------------------
Nama	Ibu	
Wiwied Salman
-------------------------------------
Anak	ke-: 
1 dari 2 bersaudara
------------------------------------
Agama:	
Islam
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(instagram.com/
@quinnsalman)
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tumbuhannya.
Selain itu, mengurangi metastasis 

(penyebaran kanker) dan angio-
genesis (pembentukan pembuluh 
darah baru).

Efek menguntungkan ini dicapai 
melalui berbagai cara, termasuk 
meningkatkan respon imun, yang 
meningkatkan kemampuan tubuh 
untuk melawan kanker.

Selain itu, vitamin D meningkatkan 
laju kematian sel dan meringankan 
g e j a l a  te r ka i t  ka n ke r  s e p e r t i  
peradangan, yang ditandai dengan 
kemerahan, demam, penurunan berat 
badan, dan kehilangan nafsu makan.

Oleh karena itu, menjaga tingkat 
vitamin D yang cukup sangat penting 
untuk fungsi perlindungan ini.

Fungsi	Vitamin	D	dalam	tubuh	Ada	
berbagai	peran	penting	vitamin	D

Yang paling penting mungkin 
adalah mengontrol penyerapan 
kalsium dan fosfor serta mendukung 
fungsi sistem kekebalan tubuh yang 
sehat.

U n t u k  p e r t u m b u h a n  d a n  
perkembangan tulang dan gigi yang 
normal serta peningkatan ketahanan 
terhadap penyakit, mendapatkan 
cukup vitamin D sangatlah penting.

DALAM dunia penelitian medis, 
muncul temuan yang menunjukkan 
adanya hubungan yang kuat antara 
kadar vitamin D dan risiko kanker.

Meskipun bukan merupakan 
penyebab langsung, kekurangan 
nutrisi penting ini tampaknya menjadi 
faktor yang berkontribusi terhadap 
perkembangan dan perkembangan 
berbagai jenis kanker.

Penelitian menunjukkan adanya 
korelasi yang signifikan antara 
kekurangan vitamin D dan kanker 
s t a d i u m  l a n j u t ,  s e r t a  t i n gka t  
kesembuhan kanker yang lebih 
rendah, terutama pada kanker 
payudara dan kanker darah, esofagus, 
dan lambung tertentu.

Mekanisme yang mendasarinya 
melibatkan kerja vitamin D melalui 
reseptor vitamin D, yang tidak hanya 
berperan dalam menjaga kadar 
kalsium dan hemostasis tetapi juga 
memberikan pengaruh penting dalam 
mengurangi proliferasi sel, metastasis, 
dan angiogenesis.

Mandeep Singh Malhotra, Direktur 
Bedah Onkologi, CK Birla, Rumah 
Sakit(kanan), Delhi mengatakan, 
intinya, vitamin D memainkan peran 
penting dalam menghambat pem-
belahan sel kanker secara cepat, 
s e h i n g g a  m e m p e r l a m b a t  p e r -

BENARKAH VITAMIN D 

SEBABKAN KANKER?
Menurut penelitian laboratorium, 

v i t a m i n  D  d a p a t  m e n g u ra n g i  
peradangan, mengatur infeksi, dan 
memperlambat pertumbuhan sel 
kanker.

Mengutip halodoc, gejala akibat 
kurang asupan vitamin D sering kali 
tidak terlihat dan tidak terasa oleh 
pengidapnya. Mereka baru menyadari 
h a l  t e r s e b u t  s a a t  m e l a k u k a n  
pemeriksaan darah ke dokter.  
Memang tidak ada gejala khusus saat 
tubuh mengalami defisiensi vitamin D.

Terdapat juga sebuah fakta yang 
menarik mengenai tingginya tingkat 
kejadian orang mengalami defisiensi 
vitamin D.

Sebuah studi di tahun 2020 
menyebutkan bahwa kurang lebih 
50% dari penduduk dunia mengalami 
defisiensi vitamin D. 

Tingkat kejadian ini lebih tinggi 
pada pekerja kantoran, di mana 
berdasarkan tinjauan dari 71 
penelitian di seluruh dunia, 
lebih dari ¾ atau 78 persen 
pekerja kantoran (yang 
bekerja di dalam ruangan) 
m e n g a l a m i  d e f i s i e n s i  
vitamin D. 

Memenuhi kebutuhan 
nutrisi tubuh, termasuk 

vitamin D tentu sangat penting. Jadi, 
untuk menghindari berbagai risiko 
masalah kesehatan yang mungkin 
terjadi karena defisiensi vitamin 
(berbagai sumber)
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kreator pilihan untuk tidak meng-
gunakan data mereka untuk tujuan 
pelatihan. Kreator yang setuju untuk 
melatih model AI pada konten yang 
ada akan menerima pembayaran awal 
diikuti dengan pembayaran bulanan 
untuk penggunaan berkelanjutan.

" M a s a  d e p a n  d e s a i n  a k a n  
ditentukan oleh kreativitas manusia, 
tetapi, juga akan didukung oleh tingkat 
inovasi AI yang belum pernah terjadi 
sebelumnya," kata Kepala AI Canva 
Danny Wu.

Wu mengatakan kreator adalah 
inti dari komunitas Canva sehingga 
mereka merasa perlu memastikan 
bahwa mereka menawarkan alat-alat 
desain berbasis AI yang benar-benar 
didasarkan pada transparansi, serta 
praktik etis dan adil (Ant)

p r iva s i ,  d a n  ke a m a n a n  ke l a s  
enterprise yang dirancang untuk 
memberikan ketenangan pikiran saat 
membuat konten.

Administrator tim memiliki  
kontrol penuh atas cara produk Magic 
Studio diaktifkan dan digunakan di 
tempat kerja dan dapat mengaktifkan 
atau menonaktifkan fitur-fitur ini 
berdasarkan peran karyawan.

C a nva  j u g a  m e n g u m u m k a n  
komitmen 200 juta dolar AS dalam 
royalti  konten dan AI  kepada 
komunitas kreator perusahaan selama 
tiga tahun ke depan. Program 
Kompensasi Kreator akan membayar 
Kreator Canva yang menyetujui 
penggunaan kontennya untuk melatih 
model AI properti.

Canva akan memberikan para 

PLATFORM	komunikasi visual all-in-
one Canva merayakan satu dekade 
inovasi dengan meluncurkan Canva 
Magic Studio, sebuah platform desain 
berteknologi kecerdasan buatan (AI) 
yang komprehensif.

"Kami sangat antusias untuk 
mengambil langkah besar dengan 
peluncuran Magic Studio, rangkaian 
alat desain AI all-in-one pertama yang 
diciptakan untuk mempercepat cara 
tim menciptakan dan memperbesar 
konten visual," kata salah seorang 
pendiri dan CEO Canva Melanie 
Perkins dalam acara virtual, Selasa 
(3/10).

Dengan meluncurkan Magic 
Studio, Canva bertujuan untuk 
memberdayakan individu, tim, dan 
organisasi di seluruh dunia untuk 
m e n i n g k a t k a n  k r e a t i v i t a s ,  
produktivitas, dan mengembangkan 
merek mereka sendiri. Magic Studio 
adalah produk yang penuh dengan 
berbagai alat AI yang dirancang untuk 
memudahkan pekerjaan desain, dari 
m e n g h a s i l k a n  k o n t e n  h i n g g a  
mempercepat proses kreatif.

M a g i c  S t u d i o  m e n a wa r k a n  
berbagai fitur inovatif, meliputi Magic 
Switch yang dapat mengubah desain 
menjadi berbagai format dalam sekali 
klik. Alat itu memungkinkan pengguna 
mengubah presentasi  menjadi  
r i n g k a s a n  e k s e k u t i f  a t a u  
menerjemahkan konten ke berbagai 
bahasa secara instan.

Lalu terdapat juga fitur Magic 
Media pada Magic Studio Canva yang 
dapat mengubah teks menjadi gambar 
menarik dan bahkan membuat video 
yang menarik dari teks atau gambar 
dengan menggunakan model AI Gen-2.

Magic Design dapat mempercepat 
proses penciptaan dengan mengubah 
prompt (perintah) atau media menjadi 
video, presentasi, dan konten menarik 
secara cepat dan efisien. Pengguna 
hanya perlu memasukkan ide mereka, 
memilih skema warna, lalu desain 

lengkap akan muncul siap untuk 
dibagikan atau disesuaikan lebih 
lanjut.

Fitur Brand Voice memungkinkan 
Canva Magic Write untuk meniru suara 
merek pengguna, sehingga konten 
yang dihasilkan tetap sesuai dengan 
identitas merek.

Berikutnya, Magic Morph yang 
mampu mengubah desain dari biasa 
menjadi luar biasa dengan cepat, 
dengan mengubah warna, tekstur, 
pola, dan gaya desain berdasarkan 
prompt sederhana.

Terdapat pula fitur Magic Grab, 
cara untuk mengedit gambar dengan 
memungkinkan pemil ihan dan 
pemisahan subjek dalam foto untuk 
diedit, diposisikan ulang, atau diubah 
ukurannya.

Terakhir adalah Magic Expand, 
fitur yangdapat menyimpan gambar 
yang diperbesar atau mengubah 
bidikan vertikal menjadi horisontal 
dengan memulihkan apa pun yang 
berada di luar bingkai.

Selain itu, Canva juga menawarkan 
Marketplace Aplikasi yang memung-
kinkan pengguna mengakses alat 
desain dan produktivitas berbasis AI, 
termasuk Dall-E, Imagen oleh Google, 
MurfAI, Soundraw, dan banyak lagi.

Magic Studio adalah tonggak 
terbaru dalam serangkaian inovasi 
produk besar Canva selama 12 bulan 
terakhir. Didorong oleh pertumbuhan 
komunikasi visual di tempat kerja, 
Canva telah menambahkan lebih dari 
65 juta pengguna baru dalam satu 
tahun, mencapai tonggak yang pada 
awalnya memerlukan delapan tahun 
untuk dicapai.

Saat ini, Canva memiliki lebih dari 
16 juta pelanggan berbayar dan lebih 
dari 150 juta pengguna di seluruh 
dunia.

Selain peluncuran Magic Studio, 
Canva juga mengumumkan Canva 
Shield, koleksi kontrol keamanan, 

CANVA LUNCURKAN 
MAGIC STUDIO
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TREN LIBURAN ORANG INDONESIA 

NAIK 2 KALI LIPAT
inginkan saat ini.

Selain itu, 1 dari 2 wisatawan 
mengakui bahwa saat ini, ruang untuk 
keluarga dan teman merupakan salah 
satu akomodasi terpenting yang 
mereka harapkan dari tempat yang 
mereka inapi.

Di tingkat global, akomodasi 
menjadi destinasi tujuan tersendiri 
bagi wisatawan. Setidaknya 1 dari 2 
wisatawan, terutama wisatawan 
internasional, ingin menghabiskan 
'sebagian besar waktu' atau 'banyak 
waktu' untuk berada di penginapan 
mereka saja. Tren ini bahkan lebih 
tinggi di kalangan orang Indonesia, 
yang mencapai 72 persen.

R e g i o n a l  V i c e  P r e s i d e n t  
SiteMinder untuk Asia Pasifik, Bradley 
Haines, mengatakan penelitian ini 
m e n e ga s ka n  ke m a j u a n  s e k to r  
perjalanan Indonesia dan peran 
penting yang dimainkan oleh penyedia 
akomodasi.

"Berbeda dengan beberapa tahun 
terakhir, kami melihat niat yang lebih 
kuat dari wisatawan Indonesia untuk 
bepergian ke luar negeri saja dan 
mengalokasikan dana untuk hal 
tersebut, bahkan di tengah 
tekanan inflasi," ujar Haines 
p a d a  K o n f e r e n s i  P e r s  
Pe l u n c u ra n  S i t e M i n d e r  
Changing Traveler Report 
2023, Selasa (3/10/2023).

" S e l a i n  i t u ,  k a m i  
m e l i h a t  p e n y e d i a  
akomodasi memainkan 
peran yang lebih penting 
daripada sebelumnya. 
Pada tujuh dari sepuluh 
w i s a t a w a n  l o k a l ,  
akomodasi akan berfungsi 

empat karakteristik utama yang 
mendasari rencana perjalanan dan 
motivasi yang akan berdampak pada 
industri akomodasi global selama 
setahun mendatang, yaitu:

1.	Petualang	gigih	
(the	enduring	explorer): 
berkomitmen untuk bepergian, 
terlepas dari kebutuhan biaya hidup
------------------------------------------------
2.	Penyuka	teknologi	digital	
(the	digital	dependent): 
bergantung pada teknologi baru dan 
terikat pada perangkat
------------------------------------------------
3.	Pencari	pengalaman	
sensasional	(the	memory	maker):	
bersemangat dan ‘berinvestasi’ pada 
pengalaman
------------------------------------------------
4.	Kolaborator	komunikatif	
(the	conscious	collaborator): 
p e n d u k u n g  t e r b e s a r  i n d u s t r i  
akomodasi dan komunitas.

Dalam hal akomodasi dan terlepas 
dari inflasi, 97 persen wisatawan 
Indonesia mengatakan bahwa mereka 
senang menghabiskan uang di luar 
biaya kamar mereka.

Te m u a n  i n i  t i d a k  t e r l a l u  
mengejutkan, mengingat 93 
persen wisatawan lokal 
mengatakan bahwa apa 
yang mereka butuhkan dari 
akomodasi mereka telah 
berubah dalam setahun 

terakhir. ‘Pengalaman terbaik’ 
adalah apa yang paling mereka 

SITEMINDER,	 platform penjualan 
hotel terbuka terdepan di dunia, telah 
merilis hasil riset konsumen terbesar 
di dunia mengenai akomodasi edisi 
2023.

Riset ini menunjukkan bahwa 93% 
wisatawan Indonesia berniat untuk 
bepergian setidaknya dalam jumlah 
yang sama seperti yang mereka 
lakukan selama setahun terakhir dan 
hampir dua pertiga (65%) dari mereka 
berniat untuk bepergian lebih sering 
dari sebelumnya.

Selain itu, jumlah orang yang 
berencana untuk bepergian ke luar 
negeri telah meningkat lebih dari dua 
kali lipat, dari 10% tahun lalu menjadi 
25% tahun ini.

Te m u a n  i n i  d i m u a t  d a l a m  
SiteMinder’s Changing Traveller 
Report 2023, dengan menganalisis 
lebih dari 10.000 wisatawan yang 
disurvei di seluruh dunia termasuk 
Indonesia dan 11 negara lainnya.

Laporan ini menjadi dasar dari 

sebagai tujuan," tambahnya.
Sementara 73 persen wisatawan 

Indonesia akan toleran dengan 
penyedia akomodasi yang memiliki 
standar pelayanan lebih rendah, 
mengingat adanya kekurangan staf.

T e m u a n  m e n d a s a r  d a r i  
SiteMinder's Changing Traveller Report 
2023 ini menggarisbawahi bahwa 
sektor akomodasi dianggap tertinggal 
dari industri lain dalam hal teknologi.

Hampir 60 persen wisatawan 
b e r p e n d a p a t  b a h w a  i n d u s t r i  
akomodasi rata-rata tertinggal dalam 
hal adopsi teknologi, sementara 92% 
setuju bahwa pengalaman pemesanan 
dan masa inap mereka bisa lebih baik 
jika properti akomodasi dapat lebih 
memahami teknologi (Bisnis)



SYL	di	Antara	Polisi		....	(dari	Hal	1)

MANTAN	 Menteri Pertanian Syahrul 
Yasin Limpo (SYL) menyampaikan 
ke p a d a  P re s i d e n  J o ko  W i d o d o 
(Jokowi) bila ia akan menghadapi 
proses hukum yang menjeratnya 
secara kooperatif. Ia menyinggung 
soal hukum, memberi kesempatan 
pihak tertuduh untuk membuat 
pembelaan sebaik-baiknya.

SYL menemui Jokowi di Istana 
Merdeka pada Ahad malam, 8 Oktober 
2023 sekitar pukul 18.35 WIB. 
Politikus Partai NasDem itu menemui 
Presiden yang didampingi oleh 
M e n t e r i  S e k r e t a r i s  N e g a r a 
Pratikno.“Hal tersebut akan saya 
lakukan yang tentu saja dengan 
penghormatan terhadap hukum yang 
berlaku,” kata SYL dalam keterangan 
tertulisnya, Minggu (8/10/2023),

Tidak ada keterangan pers yang 
d i b e r i k a n  o l e h  I s t a n a  s e t e l a h 
pertemuan satu jam di Ruang Jepara. 
Sampai pukul 20.18 WIB, Pratikno 
belum menjawab pesan Tempo soal 
pertemuan dengan SYL. Adapun SYL 
keluar dari kompleks Istana sekitar 
pukul 19.40 WIB, dengan mobil yang 
berbeda.

Sebelumnya, SYL menyerahkan 
surat pengunduran diri sebagai 
Menteri Pertanian pada Kamis, 5 
Oktober 2023, setelah terbelit kasus 
dugaan korupsi di Kementerian 
Pertanian. Politikus NasDem terjerat 
kasus dugaan pemerasan dalam 
jabatan, gratifikasi dan Tindak Pidana 
Pencucian Uang (TPPU) di  ke-
menterian yang ia pimpin. 

Komisi Pemberantasan Korupsi 
( K P K )  d i k a b a r k a n  t e l a h 
menetapkannya sebagai tersangka, 
meski belum dirilis resmi. KPK 
menggeledah rumah dinasnya di 
Jakarta  dan ruang ker janya  di 
Kementerian Pertanian pada 28-29 
September 2023. Selain itu, KPK juga 
menggeledah rumah pribadi Syahrul 
di Makassar pada Rabu (4/10/2023).

Pusat Pelaporan dan Analisis 
Transaksi Keuangan (PPATK) telah 
menyerahkan hasil analisis aliran duit 
masuk dan keluar dari rekening SYL ke 
KPK.  Dari  penelusuran PPATK, 
transaksi keluar-masuk ke beberapa 
re ke n i n g  Sya h r u l  Ya s i n  L i m p o 
mencapai ratusan miliar.

Jokowi menerima pengunduran 
diri SYL, dan menunjuk Kepala Badan 
Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi 
sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Menteri 
Pertanian pada Jumat, 6 Oktober 2023. 
P r e s i d e n  m e n y a t a k a n  b a h w a 
penunjukkan Arief karena Badan 
Pangan selalu bersinggungan dengan 
p e n g e l o l a a n  ke b u t u h a n  p o ko k 
masyarakat. 

Selama pertemuan satu jam, SYL 
juga menyampaikan laporan kinerja 
kementerian yang ia pimpin hingga 
pamitan kepada kepala negara. “Saya 
juga mohon maaf dan pamit pada 
Bapak Presiden karena tidak bisa 
menyelesaikan tugas atau tidak bisa 
lagi  membantu Bapak Presiden 
sampai akhir masa jabatan,” katanya 
dalam keterangan tertulis yang sama.

Syahrul Yasin Limpo merupakan 
kader Partai  NasDem kedua di 
Kementerian yang terjerat kasus 
korupsi pada tahun ini. Sebelumnya, 
Kejaksaan Agung menjerat Menteri 

Komunikasi dan Informatika Johnny 
G .  P l a t e  d a l a m  k a s u s  ko r u p s i 
pembangunan Base Transceiver 
Station (BTS) 4G.

N a s D e m  m e r u p a k a n  p a r t a i 
pendukung pemerintahan Jokowi. 
B e l a k a n g a n ,  P a r t a i  N a s D e m 
mendukung Anies Baswedan untuk 
menjadi bakal calon presiden untuk 
pemilihan 2024, bersama Partai 
Keadilan Sejahtera atau PKS dan 
Partai Kebangkitan Bangsa atau PKB.

Di kasus lain, Pemimpin KPK Firli 
Bahuri dilaporkan ke Polda Metro 
Jaya. Ia disebut memeras Syahrul 
Yasin Limpo terkait dugaan korupsi di 
kementerian pertanian. Kasus ini 
ditangani polda metro. Namun Firli 
telah membantah tuduhan ini.

Dalam kasus pemerasan ini, 
Kapolrestabes Semarang Kombes 
I r wa n  A nwa r  t u r u t  d i p e r i ks a . 
Dirkrimsus Polda Metro Jaya Kombes 
Ade Safri mengatakan Irwan di-
periksa sebagai saksi."Benar (Irwan) 
salah satu saksi yang dilakukan 
klarifikasi di tahap penyelidikan," 
kata Ade Safri saat dihubungi, Minggu 
(8/10/2023).

Polda Metro Jaya sudah me-
meriksa enam saksi. Pemeriksaan 
terhadap Irwan dilakukan saat tahap 
penyelidikan. Namun Ade belum 
merinci maksud pemeriksaan yang 
di lakukan terhadap Irwan.Ade 
mengatakan pihaknya akan kembali 
mengklarifikasi Irwan di tahap 
penyidikan.

"Setelah tahap sidik ini, akan 
diagendakan pemanggilan terhadap 
yang bersangkutan untuk dimintai 
keterangan sebagai saksi," jelasnya.

Polda Metro Jaya telah me-
ningkatkan dugaan pemerasan yang 
dilakukan pimpinan KPK dalam 
penanganan perkara di Kementerian 
Pertanian (Kementan) ke tingkat 
penyidikan.

"Dari hasil pelaksanaan gelar 
perkara dimaksud,  selanjutnya 
direkomendasikan untuk dinaikkan 
s t a t u s  p e nye l i d i k a n  ke  t a h a p 
penyidikan," kata Dirkrimsus Polda 
M e t ro  J aya  Ko m b e s  A d e  S a f r i 
Simanjuntak kepada wartawan, Sabtu 
(7/10/2023).

D i a  m e n g a t a k a n  k a s u s  i n i 
diselidiki kepolisian berdasarkan 
aduan masyarakat (dumas) pada 12 
Agustus 2023. Polisi  kemudian 
melakukan penelaahan dan verifikasi 
h i n g g a  p e n g u m p u l a n  b a h a n 
keterangan.

K e m u d i a n  S u r a t  P e r i n t a h 
Penyelidikan terbit pada 21 Agustus 
2023 sehingga polisi mencari dugaan 
t indak pidana korupsi .  Hingga 
kemudian penyelidik melakukan 
gelar perkara pada Jumat (6/10) 
kemarin.

Ade Safri mengatakan ada tiga 
dugaan kasus yang ditemukan di 
antaranya pemerasan, penerimaan 
gratifikasi, atau penerimaan hadiah 
t e r k a i t  p e n a n g a n a n  k a s u s  d i 
Kementan."Peningkatan status 
penyelidikan ke tahap penyidikan 
dalam dugaan tindak pidana korupsi 
berupa pemerasan atau penerimaan 
gratifikasi atau penerimaan hadiah 
atau janji oleh pegawai negeri atau 
p e nye l e n g g a ra  n e g a ra  t e r k a i t 
permasalahan hukum di Kementerian 
Pertanian RI pada sekitar kurun 
waktu 2020-2023," jelasnya.

Anak	dan	Cucu	Ikut	Dicekal	KPK	
KPK sendiri telah mencekal SYL 

hingga cucunya selama 6 bulan. KPK 
telah mengajukan permohonan ke 
D i r e k t o r a t  J e n d e r a l  I m i g r a s i 
Kementerian Hukum dan HAM untuk 
mencegah mantan Menteri Pertanian 
SYL.Pencekalan ternyata juga berlaku 
untuk keluarganya, meliputi Ayun Sri 
Harahap (istri), Indira Chunda Thita 
(anak), dan Andi Tenri Bilang R (cucu). 

Beberapa anggota keluarga SYL 
dicekal karena secara langsung atau 
tidak langsung diduga menerima dana 
dan fasilitas dari SYL. Dana dan 
fasilitas tersebut terhitung sejak SYL 
menjabat sebagai Menteri Pertanian 
dari tahun 2020 hingga 2022. Nilai 
dari dana dan fasilitas tersebut 
sekurang-kurangnya adalah Rp 4,9 
miliar. 

Uang tersebut  diterima SYL 
beserta keluarganya melalui jalur 
pegawai Kementerian Pertanian. 
Pegawai tersebut berstatus sebagai 
pejabat Kementan atau pihak ketiga di 
luar struktur Kementan. Pejabat 
K e m e n t a n  y a n g  m e m b a n t u 
penyetoran uang ke keluarga SYL 
adalah Sekjen Kementan Kasdi 
Subagyono, Direktur Alat dan Mesin 
Pertanian Kementan Muhammad 
Hatta, dan Eselon III Kmentan Rezki 
Yudhistura.

Untuk pihak ketiga, meliputi PNS 
Balai Karantina Makassar Ali Andri. 
Berikut adalah aturan pencekalan 
seseorang untuk bepergian ke Luar 
Negeri.

Dilansir dari ejournal.unsrat.ac.id, 
KPK mempunyai dasar hukum untuk 
mencegah seseorang untuk bepergian 
ke luar  negeri .Aturan tersebut 
tertuang dalam Undang-undang 
Nomor 30 Tahun 2002 tentang KPK, 
Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2011 
tentang Imigrasi,  dalam BAB IX 
m e n g e n a i  P e n c e g a h a n  d a n 
Penangkalan, mulai Pasal 91 sampai 
dengan Pasal 103, Pasal 226 ayat 2 
Peraturan Pemerintah Nomor 31 
Tahun 2013 tentang Peraturan 
Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 
6 Tahun 2011, dan Putusan MK 
bernomor PUT No. 64/PUU-IX/2011 - 
Perkara Pengujian UU Nomor 6 tahun 
2011 tentang Keimigrasian terhadap 
UUD 1945. Dalam putusannya, MK 
menyatakan bahwa pencekalan 
tersebut hanya boleh berdurasi 6 
bulan dan hanya boleh diperpanjang 
sekali maksimal 6 bulan. 

KPK dalam konteks kasus SYL, 
memiliki kewenangan memerintah 
pihak imigrasi agar mencekal SYL 
hingga cucunya bepergian ke luar 
negeri dengan durasi maksimal 6 
bulan. Setelah itu, perintah dapat 
diperpanjang sekali dengan durasi 
yang sama, yaitu 6 bulan maksimal. 

Aturan pencekalan SYL hingga 
cucunya juga bisa dilihat dalam kasus 
korupsi ktp elektronik yang dilakukan 
oleh Setya Novanto. Saat itu, Setya 
Novanto dicekal dengan aturan yang 
tertuang dalam UU KPK No. 30 Tahun 
2002 hingga Putusan MK bernomor 
PUT No. 64/PUU-IX/2011. Perintah 
pencekalan Setya Novanto juga 
berdurasi 6 bulan. 

Upaya pencekalan yang dilakukan 
o l e h  K P K  b e r t u j u a n  u n t u k 
memperlancar penanganan dari 
tingkap penyelidikan, penyidikan, dan 
p e n u n t u t a n .  U t a m a nya ,  u n t u k 

memastikan tersangka atau saksi yang 
dipanggil dan diperiksa dalam proses 
p e nye l i d i ka n ,  p e ny i di ka n ,  da n 
penuntutan tetap berada di Indonesia.

Dalam kasus dugaan korupsi 
Syahrul Yasin Limpo, pencekalan yang 
dilakukan oleh KPK bertujuan untuk 
memastikan bahwa SYL hingga 
cucunya tidak menghilang di luar 
negeri ketika proses peradilan sedang 
berlangsung. 

Terpisah, Wakil Ketua KPK Johanis 
Tanak menanggapi perkara dugaan 
pemerasan, "Pertama-tama yang 
perlu dipahami dengan baik bahwa 
Pimpinan di KPK itu ada lima orang, 
kalau kemudian penyidik Polda Metro 
Jaya menetapkan Pimpinan KPK 
sebagai tersangka tipikor, berarti lima 
orang Pimpinan KPK tersangka 
tipikor," ujarnya Minggu (8/10/2023). 

Oleh karena itu, Johanis berpesan 
agar penegak hukum bisa teliti dan 
cermat dalam menangani perkara 
pidana sebagaimana diamanatkan 
dalam KUHAP.  "Dan tidak gegabah 
dalam menyikap suatu permasalahan 
h u k u m , "  u j a r n y a .  ( w i d , r l s , 
ant,kum/dya)

sambungan
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MUHAMMAD	YASIN	LIMPO	(AYAH	SYL)
Mantan Perwira TNI, Pendiri Sekber 
Golkar Sulsel

SITTI	NURHAYATI	(IBU	KANDUNG	SYL)	
Anggota DPRD Sulsel (1987-1992, 1992-
1997, 1997-1999) dan anggota DPR RI 
(2004-2009)

INDIRA	THITA	CHUNDA	(ANAK	SYL)	
Anggota DPR RI dari Pengganti Antar 
Waktu 2023-2024, mantan Komisaris 
Independen PT Petrokimia Gresik.

TENRI	OLLE	YASIN	LIMPO	(KAKAK	SYL)	
Anggota DPRD Gowa (2004-2009) dan 
anggota DPRD Sulsel (2009-2004), kini 
menjadi Caleg DPR RI.

ICHSAN	YASIN	LIMPO	(ADIK	SYL)	
Anggota DPRD Sulsel (1999-2004) dan 
Bupati Gowa (2005-2010, 2010-2015)

HARIS	YASIN	LIMPO	(ADIK	SYL)	
Anggota DPRD Kota Makassar (2004-
2009, 2009-2014) dan divonis	2,5	tahun	
kurungan	penjara	atas	kasus	Korupsi	
PDAM	Makassar

DEWI	YASIN	LIMPO	(ADIK	SYL) 
Anggota DPR RI (2014-2019) dan 
divonis	8	tahun	penjara	karena	
melakukan	suap	dalam	proyek	
pembangkit	listrik	PLN	di	Deiyai,	Papua.

IRMAN	YASIN	LIMPO	(ADIK	SYL)	
Pj Gubernur Luwu Timur (2015-2016)

ADNAN	PURICHTA	
(ANAK	ICHSAN	YASIN	LIMPO)
Anggota DPRD Sulsel (2014-2015), 
Bupati Gowa (2016-2021, 2021-2024)

Keluarga SYL 
di Lingkaran 
Politik dan 
Pemerintahan
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Ground Breaking RSUD Surabaya Timur 
Wakil Ketua DPRD: Warga Berhak Dapat Pelayanan dan Fasilitas Terbaik 

kesehatan. Peletakan batu pertama 
sudah dilakukan Minggu lalu. Wali 
Kota Surabaya Eri Cahyadi hadir 
bersama pimpinan DPRD dan jajaran 
Forkopimda lainnya. Termasuk jajaran 
samping kepolisian dan kejaksaan.

“Insyaallah warga Surabaya kalau 
berobat nanti tidak hanya terfokus di 
BDH dan RSUD Dr Soewandhie. Jadi 
ada pilihan di Rumah Sakit Surabaya 
Timur. Semoga dengan rumah sakit ini 
p e l aya n a n  ke s e h a t a n nya  l e b i h 
maksimal,” kata Wali Kota Eri Cahyadi.

Semua berharap agar  RSUD 
Surabaya Timur  itu bisa segera 
dimanfaatkan masyarakat. RSUD ini 
dibangun dengan layanan unggulan 
pada layanan kesehatan Ibu dan Anak. 
RSUD ini dibangun dengan luas sekitar 
5,3 hektare dengan pembangunan 
tahap awal, yakni 1,7 hektare. 

RSUD modern ini dibangun dengan 
nilai kontrak Rp 494 miliar. Sesuai 
kalender pelaksana proyek akan 
dibangun dengan jangka waktu 
pelaksanaan 360 hari kalender. RSUD 
dengan 257 bed ini ditargetkan 
rampung pada akhir September 2024. 
Namun sebelum September sudah bisa 
dioperasionalkan melayani pasien. 
(ADV)

"Saya menyaksikan desain dan 
gambarnya. Gedung delapan lantai itu 
berkapasitas ratusan bed. Namun 
harus ingat bahwa layanan kesehatan 
bukan hanya gedung  dan fasilitas 
modern hingga keilmuan, tapi juga 
keramahan," kata Laila.

Po l i t i s i  p e re m p u a n  P K B  i n i 
memberi apresiasi khusus kepada 
Pemkot Surabaya. Dirinya juga akan 
support terus agar impian layanan 
k e s e h a t a n  t e r b a i k  i t u  m a k i n 
m e n i n g k a t .  R S U D  m o d e r n  i t u 
dibangun dengan tipe C dan akan 
dikembangkan menjadi tipe B. 

Harap	Beri	Multiplier	Effect	
Laila juga terus mendesak agar 

layanan mendasar kesehatan bagi 
warga semakin mudah. Keberadaan 
RSUD itu harus membawa berkah bagi 
masyarakat .  Tidak hanya makin 
membuat nyaman dan mem-percepat 
ke s e m b u h a n  p a s i e n ,  t a p i  j u g a 
memberi nilai tambah dan multiplier 
effect bagi warga. 

Warga Surabaya Timur juga harus 
d i l i b a t ka n  d a l a m  p roye k  p e m -
bangunan agar mendapat pekerjaan. 
Begitu juga saat RSUD itu jadi , 
rekrutmen pegawai juga bisa memberi 
kuota khusus bagi warga sekitar yang 
berada di Surabaya Timur.

Melihat gedung dan fasilitasnya, 
Laila menyebut bahwa RSUD itu 
tergolong mewah. Namun menurut 
pimpinan DPRD ini,  kota sekelas 
Surabaya memang sudah selayaknya 
memberikan fasilitas RSUD terbaik 
untuk masyarakat. Siapa pun bisa 
mendapatkan layanan di  RSUD 
modern ini 

Warga Surabaya Timur terutama 
tak perlu jauh-jauh ke tengah kota 
u n t u k  m e n d a p a t k a n  l a y a n a n 

SURABAYA - Kabar baik bagi warga 
Surabaya khususnya, wilayah Timur. 
Pemerintah Kota (Pemkot) telah 
melakukan peletakan batu pertama 
(ground breaking) pembangunan 
R S U D  S u r a b a y a  T i m u r,  K a m i s 
(5/10/2023). Rumah sakit tersebut 
dibangun di area seluas 1,7 hektar di 
Jalan Medokan Asri Tengah, Blok RL V, 
Kelurahan Kalirungkut, Kecamatan 
Rungkut.

Wakil Ketua DPRD Surabaya Laila 
M u � i d a h  p u n  m e n g a p r e s i a s i 
terwujudnya rumah sakit daerah 
t e r s e b u t .  T i d a k  h a n y a  m a k i n 
mendekatkan layanan kesehatan 
kepada masyarakat ,  tapi  sudah 
s a a t nya  wa r g a  Ko t a  Pa h l a wa n 
mendapatkan fasilitas dan layanan 
kesehatan terbaik dengan RS modern.

“ S a y a  h a d i r  d a l a m  g r o u n d 
breaking.  Ini  impian lama saya 
bersama masyarakat  Surabaya, 
utamanya Surabaya Timur agar 
mendapatkan layanan kesehatan 
terbaik," kata Laila Mu�idah memberi 
apresiasi, Minggu (8/10/2023).

Laila bersama anggota DPRD 
Surabaya yang lain sudah lama 

mendorong agar layanan dasar di 
bidang kesehatan harus merata. Kota 
luas dengan penduduk sekitar 3 juta 
dan 31 kecamatan hanya ada dua 
RSUD milik Pemkot yakni RSUD Bhakti 
Dharma Husada (BDH) dan RSUD 
Soewandhie. 

D u a  R S U D  i t u  l o k a s i n y a  d i 
Surabaya Barat dan Surabaya Utara. 
Laila berkisah sekitar sepuluh tahun 
lalu, dirinya bersama anggota DPRD 
yang lain mendesak agar layanan 
k e s e h a t a n  m a k i n  m e r a t a  d a n 
mendekatkan. Sudah saatnya setiap 
wilayah Surabaya terjangkau akan 
layanan kesehatan terbaik. 

Sebenarnya di seluruh kecamatan 
sudah ada Puskesmas dengan layanan 
terbaik. Tentu dengan hadirnya RSUD 
Surabaya Timur akan lebih menjamin 
masyarakat saat mendapat masalah 
kesehatan serius

"Saya masih anggota Komisi D. 
Banyak warga di wilayah Surabaya 
Timur sambat kalau harus dirawat. 
Lebih senang kalau tempat rawat tidak 
jauh-jauh. Akhirnya saya bersama 
a n g g o t a  D P R D  ya n g  l a i n  te r u s 
mendorong Pemkot merealisasikan 

i m p i a n  b e r s a m a 
tersebut.

S e b a g a i  w a k i l 
rakyat yang mewakili 
w i l aya h   S u ra b aya 
T i m u r  m e r a s a k a n 
s e n d i r i  a k a n 
m a n f a a t n y a  p u s a t 
layanan kesehatan. 
S u d a h  s e h a r u s n y a 
m e m a n g  P e m k o t 
Surabaya memberikan 
l aya n a n  ke s e h a t a n 
m o d e r n  d e n g a n 
fasilitas lengkap dan 
gedung nyaman.

now
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Wali	Kota	Surabaya	Eri	Cahyadi,	Pimpinan	DPRD	Surabaya	dan	jajaran	Forkopimda	saat	menandai	ground	breaking	RSUD	Surabaya	Timur	di	wilayah	
Kecamatan	Rungkut,	Kamis	(5/10/2023).(KominfoSBY)

Saya	hadir	dalam	ground	

breaking.	Ini	impian	lama	saya	

bersama	masyarakat	

Surabaya,	utamanya	Surabaya	

Timur	agar	mendapatkan	

layanan	kesehatan	terbaik,"	

“
LAILA MUFIDAH
Wakil Ketua DPRD Surabaya 
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